

Bulletin de remerciement aux donateurs

VOTRE HÔPITAL. VOTRE IMPACT.

VOUS AVEZ DONNÉ DU TEMPS À VINCENT

En aidant à financer le laser neurochirurgical, vous avez diminué les risques et l'inconfort liés à la chirurgie au cerveau qu'a dû subir Vincent. Mais plus que tout, vous avez retardé la progression de sa tumeur.

« Je ne peux pas dire que je vais mourir de vieillesse dans 50 ans, mais pour le moment, je suis capable de profiter de tous les beaux moments que j'ai. Je compte bien en profiter. Sincèrement, merci beaucoup. »

— Vincent Lessard, patient

« Vincent Lessard est capable de conduire ! », souligne par deux fois Dr Ramez Malak, neurochirurgien. Ça a l'air anecdotique comme ça, mais c'est un signe que Vincent est en bonne santé. Qu'il est fonctionnel 18 mois après que le diagnostic de tumeur cancéreuse de grade 4 soit tombé.

LE SAVIEZ-VOUS ?

- Avec ce laser, vous offrez aux patients des interventions beaucoup moins invasives, un rétablissement plus rapide, moins d'effets secondaires. Ça rend leur vie bien plus facile ! Et, par ricochet, vous permettez de libérer lits et médecins pour traiter plus de patients.



Le nouveau laser a permis à Vincent Lessard d'avoir une simple incision de 1 cm et de retourner dès le lendemain chez lui.

Tout est allé très vite... Premiers symptômes en octobre 2021. Le diagnostic de cancer tombe. En décembre, Vincent subit une craniotomie qui nécessite d'ouvrir le crâne. S'ensuivent traitements de radiothérapie et de chimiothérapie, mais la tumeur revient. En juillet, Vincent est réopéré, cette fois avec le nouveau laser neurochirurgical entièrement financé par vos dons.

Depuis, Vincent poursuit ses traitements de chimiothérapie. Son état est stable. Selon son dernier IRM, la masse tumorale aurait même diminué !

Un grand merci de la part de tous les patients ! Vous leur offrez une autre option thérapeutique. Avant, il y avait des cas de récurrences où on ne pouvait rien faire. Maintenant, grâce à vous, on a le laser ! Et tant qu'il y a des possibilités, il y a de l'espoir.

VOUS ÊTES UN AGENT DE CHANGEMENT !

En finançant l'application EZDrips qui rend la réanimation plus facile, vous avez aidé le personnel soignant aux urgences de tant de manières ! Savoir quoi faire étape par étape dans des situations inhabituelles et des moments d'extrême tension.

La première heure de réanimation est souvent très chaotique. Tant de questions et de calculs compliqués. Le risque d'erreur de dosage est immense. Et si peu de temps pour réagir !

Il existe bien des ressources au format imprimé ou en ligne. Mais jusqu'à récemment, il n'y avait aucun support accessible facilement dans le feu de l'action. C'est là que vous êtes intervenus.

Vous avez été nombreux à répondre à l'appel du Dr Frédéric Lemaire, médecin d'urgence à l'Hôpital Charles-Le Moyne ! Vous lui avez permis de continuer à développer EZDrips pour sauver toujours + de vies aux urgences.

À chaque fois qu'un patient est réanimé à Charles-Le Moyne ou ailleurs, il y a un peu de vous dans toutes ces vies sauvées. C'est la plus belle reconnaissance qui soit.

Dr Frédéric Lemaire et quelques membres de l'équipe de médecins et experts bénévoles unis autour de la même mission. (Photo : Le Courrier du Sud – Denis Germain)



EZDRIPS FINANCÉE PAR VOS SOINS AUX PORTES DE L'ESPACE !

EZResus, la nouvelle version de EZDrips, est finaliste au concours du Défi des soins de santé dans l'espace lointain de l'Agence spatiale canadienne.

« C'est une formidable reconnaissance que moi et mon équipe vous devons ! »

— Dr Frédéric Lemaire

Quand vous y pensez, c'est quand même incroyable de se dire que vos dons vont aussi loin !!! De la Rive-Sud à l'espace !!!

Bravo et merci d'avoir appuyé cette innovation qui profite depuis le jour 1 aux patients et aux travailleurs de l'urgence à l'Hôpital Charles-Le Moyne. Et qui a aujourd'hui quelques 3600 utilisateurs dans 29 pays ! Elle sera peut-être même bientôt utilisée dans l'espace. Rendez-vous en 2024 pour le savoir !

Une telle reconnaissance montre que votre générosité joue un rôle crucial quand est venu le temps d'investir dans des projets innovants. Que vous êtes un précieux allié pour améliorer l'accès aux soins de santé de la population. Que vous êtes au cœur de la transformation des soins de santé !!!

Dr Frédéric Lemaire était loin de s'imaginer qu'un jour, l'impact de EZDrips s'étendrait bien au-delà des murs de l'Hôpital Charles-Le Moyne !



LE DÉFI DES SOINS DE SANTÉ DANS L'ESPACE LOINTAIN, C'EST QUOI ?

C'est un concours qui vise à récompenser les innovateurs canadiens qui développent de nouvelles technologies que pourraient utiliser les communautés éloignées du Canada et les astronautes en mission dans l'espace lointain pour détecter des maladies et poser un diagnostic.

Sans vous, plusieurs jeunes en difficulté comme Aimy, ici avec son papa, Jean-Bruno, seraient encore aux prises avec leurs problèmes.



+ DE SOUTIEN À LA SANTÉ MENTALE DES JEUNES GRÂCE À VOUS

Ce programme incroyable, c'est vous qui l'avez financé. Sans vous, il n'aurait tout simplement pas pu voir le jour.

Aimy était une fille sans histoire trouble. Sans signes apparents de détresse psychologique. Sans difficultés visibles d'intégration. La vie était un long fleuve tranquille jusqu'à ce matin de septembre 2021...

Jean-Bruno, le papa, reçoit un coup de téléphone de l'école. Sa fille a des idées noires. Direction l'urgence de l'hôpital. Jean-Bruno est sous le choc. Comment n'a-t-il pas détecté la souffrance chez une enfant qu'il voit tous les jours ?

Après un parcours de 9 mois semé d'embûches, Aimy a finalement la chance d'intégrer le programme Horizon 4 Saisons.

Quelques mois plus tard à peine, la transformation est incroyable.

Les crises d'anxiété ont disparu. Aimy a réintégré son ancienne école. Elle est retournée vers les autres. Elle est heureuse. En si peu de temps. Nous sommes à des années-lumière de septembre 2021.

« Horizon est arrivé dans notre vie à un moment de très grand découragement. Nous l'avons vécu comme un cadeau incroyable. Merci du fond du cœur. »

— Jean-Bruno, papa d'Aimy, participante au Programme Horizon 4 Saisons

Face à de telles histoires de réussite, votre appui a même permis le déploiement du programme Horizon 4 Saisons à l'échelle de la Montérégie au complet ! Quelle belle nouvelle pour nos jeunes ! MERCI !

HORIZON 4 SAISONS, C'EST QUOI ?

Un programme innovant d'intervention thérapeutique !

- Qui s'adresse aux adolescents qui répondent moins bien aux thérapies traditionnelles.
- Qui les sort d'un tête-à-tête avec leur thérapeute, des murs blancs de l'Hôpital ou du CLSC.
- Qui leur fait vivre une expérience d'aventure en nature.
- Qui les met en contact avec d'autres jeunes de leur âge souffrant de problèmes similaires, tout en étant encadré par du personnel soignant.



Nathalie Boudreau, Présidente-directrice générale de la Fondation, est entourée de Richard Deschamps, Président-directeur général du CISSS de la Montérégie-Centre et de Benoit Lemieux, Président du conseil d'administration de la Fondation.

+ DE SOINS D'EXCELLENCE

L'innovation dans les soins, voilà votre impact ! Par votre vision, votre audace, votre générosité, vous augmentez la capacité d'accès aux soins des patients et familles de votre communauté.

Comment ? En finançant des programmes innovants comme Horizon 4 Saisons, des technologies révolutionnaires comme EZDrips ou des équipements de pointe comme le laser neurochirurgical. Des programmes, des technologies, des équipements adaptés à notre milieu, à nos médecins et à nos patients. Bref, aux besoins les plus urgents de votre Hôpital.

Cette innovation dans les soins permet à votre Hôpital de demeurer à l'avant-garde des enjeux en santé et de se démarquer. C'est avec votre soutien que l'Hôpital Charles-Le Moyne joue désormais dans la cour des grands hôpitaux universitaires.

LA SÉCURITÉ DE VOS RENSEIGNEMENTS PERSONNELS EST IMPORTANTE POUR NOUS !

En transigeant auprès de la Fondation Hôpital Charles-LeMoyne, vous acceptez de communiquer certains de vos renseignements personnels et consentez à ce que la Fondation puisse les utiliser conformément à sa Politique de confidentialité disponible au fhclm.ca/confidentialite/.

Vous consentez également, à ce que la Fondation puisse les divulguer à des fournisseurs de service, y compris hors Québec, tenus par un engagement de

confidentialité, aux fins de l'établissement, de la gestion et du maintien de notre relation avec vous. En aucun cas, nous ne vendons les renseignements vous concernant, ni ne les divulguons à des tiers, sauf si la loi l'exige.

Notez qu'en tout temps vous avez le droit de retirer votre consentement à cette collecte, utilisation et communication de vos renseignements personnels en communiquant avec nous à l'adresse rprp@fhclm.ca.

Le + pour votre Hôpital

Fondation Hôpital Charles-LeMoyne
3120, boul. Taschereau
Greenfield Park (Québec)
J4V 2H1
450 466-5487
fondation@fhclm.ca

fhclm.ca  

N° d'organisme de bienfaisance : 13460 7936 RR0001

Pour en savoir plus sur votre impact, découvrez votre NOUVEAU rapport de gratitude : fhclm.ca/rapport-de-gratitude.

